

Barcelona buscará en Liverpool un boleto a Madrid



Liverpool, Reino Unido, 7 may (Prensa Latina) El Barcelona saldrá hoy a la grama del mítico estadio Anfield, en busca de un boleto a la final de la Liga de Campeones que tendrá por sede a la capital española.

Los de la Ciudad Condal, llegan al choque con una ventaja importante tras imponerse de manera inobjetable en el partido de ida ante el Liverpool por tres goles a cero, todos de factura latinoamericana.

El astro argentino Lionel Messi firmó dos de los tres tantos, mientras el delantero uruguayo Luis Suarez redondeó la cifra para mantener la supremacía del Barcelona en casa dentro de la competición.

En declaraciones previas al partido el entrenador de los barcelonistas, Ernesto Valverde, se refirió a la complejidad del choque a pesar de la superioridad que lograron en el choque de ida.

'El resultado no nos influye, hay que jugar mañana como si no hubiésemos ganado la ida, afirmó el estratega, cualquier pensamiento que nos venga a la cabeza sobre la ida sería un error, este será también un partido difícil porque el campo aprieta', reconoció.

El delantero egipcio y punta de lanza del Liverpool, Mohamed Salah, sufrió este fin de semana una lesión severa que le impedirá jugar hoy, al respecto, el piloto de los campeones de España manifestó:

'Es un jugador importante, como también lo es Firmino que tampoco estará, y para nosotros Dembélé que de igual modo se nos ausenta, comentó, hubiera sido bonito verlos a todos en el campo, para nosotros la ausencia de Dembélé es un problema' señaló.

Por su parte el técnico alemán, Jurgen Kloop, tiene la difícil tarea de remontar un 0-3 sin dos de sus tres hombres de ataque, aun así se muestra optimista y espera del público un gran respaldo.

'Me imagino este lugar espectacular, lo intentaremos al cien por cien, no sólo tenemos que marcar, también hay que evitar que el Barcelona anote, ha sido una temporada larga para los aficionados e intentaremos llevarla más lejos'.

Sin dudas la ausencia de Salah, a quien también perdió en la final de la Champions en el curso anterior, será una baja sensible para el once titular.

'Tiene una conmoción cerebral y no podemos permitirle jugar, él se siente bien, pero no es bueno desde el punto de vista médico, tendremos que luchar sin él', aseguró el estratega.

Kloop desde su etapa en el Borussia Dortmund, de la Liga alemana, destacó por ser un luchador incansable y pese a la compleja situación que enfrenta por la desventaja y las ausencias con que encara el encuentro, dejó un mensaje de optimismo para los seguidores del Liverpool.

"Tenemos esperanza, sabemos que la situación no es buena pero el carácter de los chicos es fundamental, dos de los mejores goleadores no están disponibles y tenemos que marcar cuatro veces en 90 minutos, sin permitir, acentuó.

'Mientras tengamos once jugadores en el campo, intentaremos darle un final feliz a esta Champions, si podemos pasar, será maravilloso, si no lo conseguimos, vamos a caer de una forma hermosa' concluyó.

En Liga de Campeones el Barcelona y el Liverpool se han enfrentado en cinco ocasiones con saldo positivo para los españoles de tres éxitos, un empate y una derrota.

Resulta llamativo que en las dos ocasiones en que los culés han visitado La Ciudad de los Beatles lograron victorias, por lo que los locales no solo irán por el pase a su segunda final consecutiva dentro de la competición, sino también por lograr vencer a los ibéricos como locales por primera vez.

Para ello cuentan con el hándicap de haber eliminado a los azulgranas en la única eliminatoria a doble partido que han sostenido, cuando cayeron como locales 0-1 y se impusieron de visitantes en España por 2-1, en la fase de octavos de final en la temporada 2006-2007.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/190040-barcelona-buscara-en-liverpool-un-boleto-a-madrid>



Radio Habana Cuba